

Herr Udo Buskies – Pastor im Ruhestand – stellt sich vor:

HORNEBURG / DOLLERN

Seniorenprojekt

Horneburg und Nottensdorf

Vielleicht erkennen mich ja einige von Ihnen und Euch wieder!

Ich bin Udo Buskies, 55 Jahre alt, und lebe mit meiner Frau und unserer Tochter hier in meinem Heimatort Horneburg.



Udo Buskies

Lange Jahre war ich in verschiedenen Kirchengemeinden der ev.-luth.

Landeskirche Hannover als Gemeindepastor tätig.

Leider musste ich aber im Mai 2008 aus Krankheitsgründen in den vorzeitigen Ruhestand gehen. Pastor und vor allem Seelsorger bleibe ich gerne, denn Besuche, Gespräche und Zuhören sind mir sehr wichtig. Gerade auch nach meiner aktiven Zeit.

Ich habe jetzt selbst viel freie Zeit und möchte diese für Besuche nutzen, vor allem bei Ihnen, den Seniorinnen und Senioren in den Altenpflegeheimen und Seniorenwohnungen in Horneburg und in Nottensdorf. Besonders ältere Menschen haben mir immer am Herzen gelegen. In Absprache mit der Kirchengemeinde Horneburg habe ich daher seit 1. Februar diese Aufgabe übernommen.

Ich freue mich darauf!

Mit herzlichen Segenswünschen und Grüßen,

Ihr Udo Buskies, P.i.R.



Quellenangabe:

"Unser Gemeindebote"

Ausgabe 1/2010 (März bis Mai)

Seite 16